



Дали

Серия состоит:

- банкетка
- пуф
- столик прикроватный

Особенности:

- каркас изготавливается из натурального дерева и имеют лакокрасочное покрытие согласно стандартных цветов в зависимости от желания клиента
- стол приставной, а также пуф могут быть укомплектованы столешницами из фанеры, натурального дерева или стекла
- столешницы из стекла могут быть изготовлены из обыкновенного стекла, или из стекла тонированного в цвета согласно прилагаемого списка, либо же из окрашенного стекла согласно прилагаемому списку по выбору клиента
- возможно изготовление столешниц в нестандартных цветовых решениях по согласованию с производителем в индивидуальном порядке при условии наличия всех необходимых материалов и комплектующих

Dali

Options:

- banquette
- pouf
- side table

Features:

- supports for the products series are made of natural wood, and have the lacquer coating according to the standard colors, depending on the desires of the client
- side table and pouf can be completed with a tabletop made of plywood, natural wood or glass
- the tabletops made of painted and veneered plywood, as well as of natural wood and glass are manufactured in the colors according to the applied list and the customer's choice
- manufacturing in non-standard colors is also possible, but only in agreement with the manufacturer on an individual basis and only if all the necessary materials and components are available

3
elements

